

La creación del patriarcado
Barcelona, Crítica, 1990, p. 329

Centrarse en las mujeres significa: al preguntar si las mujeres están en el centro de este argumento, ¿cómo lo definiríamos? Significa ignorar cualquier testimonio de marginación femenina porque, incluso cuando parece que las mujeres se encuentran al margen es consecuencia de la intervención del patriarcado; y, en general, también es mera apariencia... No se las puede situar en los espacios vacíos del pensamiento y los sistemas patriarcales: al situarse en el centro, transforman el sistema.